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CTSSP volverá a preguntar en el pleno por la desafectación del centro escolar. También
quieren saber cuándo podrán los vecinos del barrio comenzar a disfrutar de todas las
actividades que el Gobierno se comprometió a realizar en abril del año pasado. 

  

  

  

      

  

El grupo afín a Podemos denuncia que a día de hoy no se sabe nada de la moción aprobada
en abril del año pasado, en la que el Ayuntamiento se comprometía a ceder las antiguas
instalaciones del colegio para realizar actividades en beneficio del barrio. Por eso, volverá a
preguntar en el pleno sobre el estado de la cuestión. 
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